

There are no translations available.

Salta, 16 de agosto de 2003

Quiero dar mi testimonio del milagro que ocurrió en nuestra familia. A fines del mes de abril, vine a pedir por miembros de mi familia que se encontraban muy enfermos, entre ellos mi madrastra Nilda. Ella está muy mal le habían encontrado un tumor muy grande en su cabeza, que era metástasis de cáncer de mama. Los médicos no nos daban muchas esperanzas de vida. Ella estaba muy delicada, permanecía casi inmóvil, con permanentes convulsiones.

Fue entonces cuando yo me enteré de lo que estaba pasando acá, con la Virgen, vine a pedir ayuda a Ella, ese día dejé una foto de ella a los pies de la Inmaculada Madre del Divino Corazón Eucarístico de Jesús y luego pasé a recibir la oración de intercesión de la señora María Livia, con un papelito donde puse el nombre de Nilda que también recibió la intercesión. A partir de la semana siguiente a ese sábado

Nilda

poco a poco comenzó a sentirse mejor y mejor cada día. La semana pasada le hicieron una nueva tomografía y el doctor dijo que era un milagro, que el tumor ya no estaba, solo quedaban células muertas de él.

Este es mi testimonio, espero que le sirva a todos los que hoy vinieron hasta la Inmaculada Madre del Divino Corazón Eucarístico de Jesús, a pedir su ayuda.

Quiero dargracias por este milagro a Dios Nuestro Señor, a la Inmaculada Madre del Divino Corazón Eucarístico de Jesús y a la señora María Livia.

Adriana del Valle Molina

DNI: 14.410.540

Tel 0381-4273958